

Herr Gless erläuterte, er habe beim letzten Stadtforum bereits ausgeführt, dass im Zuge der Baustellenabwicklung des HUMA-Einkaufsparks und auch darüber hinaus die angrenzenden Bereiche beobachtet und geprüft würden. Die Stadt habe so alle Möglichkeiten, den Verkehr zu sortieren, wovon nötigenfalls auch Gebrauch gemacht werde.

Frau Feld-Wielpütz von der CDU-Fraktion bat darum, das Tempo-30-Schild zu kontrollieren. Dies hänge zu hoch und werde daher von der B56 kommend nicht richtig wahrgenommen. Weiterhin bat sie die Verwaltung, zur Problematik der Dauerparker Vorschläge zu unterbreiten. So würden insbesondere Bahnfahrer ihr Fahrzeug dort morgens abstellen und erst abends wieder wegfahren.

Herr Steinkamp führte aus, dass ihm die Problematik hinsichtlich der Dauerparker nicht bekannt sei. Er sagte jedoch eine Prüfung zu. Gleiches gelte für das von Frau Feld-Wielpütz angesprochene Schild. Die Ergebnisse würden den Fraktionen dann mitgeteilt.